

# 散策「江の島めぐり」の報告

2022年6月7日（火）、江の島に行ってきました。

天気予報は弱い雨でしたが、当日は曇り空で晴れ間もありました。

参加者は18名でした。

講師は初登場の 古田土 俊一氏です。中世考古学や文化財学がご専門の若き研究者です。

江戸時代の江の島の様子を、わかりやすく説明してくださいました。



弁天橋を渡れば、江の島です。  
陽ざしが出ると、汗ばむ暑さ  
でした。



まず辺津宮に参拝し、その後説明を聞きました  
奥津宮まではエスカーを使って、順に参拝しました。



、サムエル・・コッキング苑での昼食後、苑の対岸にある鎌倉の街の説明を受けました。



帰りは徒歩です。下りとはいえアップダウンがあり、ゆっくり慎重に進みます。  
途中の山二ツは断崖絶壁、下を見るのが怖いようです。  
長い年月の海の浸食による地形です。



参加者全員、怪我なく歩き切りました。  
講師からも「皆さん、健脚ですね。」と言っていただきました。  
江の島は江戸時代からの観光名所、ところどころに江戸時代の面影を残しています。  
その当時の旅を想いながら歩いた1日でした。

